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通算 第2077回  ガバナー補佐訪問　新井裕喜氏　（羽生 RC）　 令和4年9月28日

◎司会：新井 公二 SAA　◎点鐘：浅井 純次会長

会長挨拶
浅井 純次　会長

　最近、小さな子供の行方不明事件が起こっています。
約３年前に山梨のキャンプ場での小学１年生の小倉美咲
ちゃん
富山県富岡市で２歳の保育園児が８月２０日から行方不明
千葉県松戸市で７歳の女の子が今月２３日から行方不明
行方不明のニュースが流れています。キャンプ場以外の
今年の２件は街中で起こっています。近所の目はなかっ
たのでしょうか。目について声をかけることは無かった
のでしょうか。近所付き合いの中で時間は防ぐことはで
きなかったのでしょうか。
　近年、わたくしの住んでいる鴻巣市で自治会離れが起
こっています。理由としては子育ても終わって高齢に
なって・・・
　近所付き合いと子供の行方不明は全く別なものです
が・・・
皆さんどう考えますか・感じますか

例会日 出席 欠席 MU 出席率
9.28 11 10 0 52.4%

幹事報告
野村 泰豪　幹事

・地区大会ZOOM参加報告
・会員増強と IT 推進に関するアンケート協力のお願い
・熊谷市美術家協会より　熊谷市美協会報 46号
・熊谷市コミュニティづくり市民協議会より
　秋のゴミゼロ運動について
・埼玉交響楽団「秋のコンサート 2022」後援依頼　
　12/4（日）13：00～　さくらめいと　太陽のホール

〈本日 10/5 のプログラム〉
４理事会報告
誕生祝（10 月）
クラブ協議会　

クラブ定款・細則について③

来賓紹介

野澤 正春 副会長

ガバナー補佐訪問　新井裕喜様（羽生RC）
ようこそお越しくださいました。
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ニコニコ BOX
高橋 勤二　副委員長 

浅井会長・野澤副会長・野村幹事
本日は第２５７０地区ガバナー補佐新井裕喜様、ようこそ熊
谷東ロータリークラブへ
すばらしい卓話楽しみにしておりました。宜しくお願い致し
ます。
浅井純次会員
新井ガバナー補佐ようこそおいでいただきありがとうござい
ます。
本日はよろしくお願いいたします。
野村泰豪会員
新井ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。宜しくお
願い致します。
野澤正春会員
第２５７０地区ガバナー補佐新井裕喜様、本日卓話よろしく
お願いします。
野中弘之会員
新井ガバナー補佐のご来訪ありがとうございます。本日は宜
しくお願い致します。
私も体調をくずし本当に久し振りの出席です。最後まで居残
れるよう頑張ります。
清水利夫会員
新井裕喜ガバナー補佐のご来訪を心から歓迎申し上げます。
藤澤貞彦会員
本日は、新井裕喜ガバナー補佐訪問を歓迎いたします。
卓話、クラブ協議会　宜しくお願い致します。
新井公二会員
ガバナー補佐ようこそ！
市川富夫会員
本日は、新井裕喜ガバナー補佐訪問ご来訪ありがとうござい
ます。
ご指導よろしくお願い致します。
草薙友光子会員
本日は新井ガバナー補佐のご来訪和心より歓迎申し上げます。
髙橋勤二会員
新井ガバナー補佐　本日はご指導よろしくお願いいたします。

ニコニコ BOX 本日 累計

9.28 ￥19,000 ¥198,000

〈次回 10/12 のプログラム〉

４クラブ合同ガバナー公式訪問

クラブ協議会
クラブが取り組んでいきたいこと

クラブ協議会　クラブが取り組んでいきたいこと
浅井会長進行役として、２グループに分けて上記の件につ
いて活発なご意見が出されました。
・クラブの継続事業を更に続ける。
・何かもう１つ奉仕事業を展開する。
・会員増強に努める。
・皆が出席出来るように例会を再検討する。等
後日時間をかけて　もう１度協議したい。


